



29 janvier 2015

## **Conférence de presse**

Le RPTM remercie LES MEMBRES DE LA PRESSE PARLÉE et ÉCRITE d'avoir honoré de votre présence l'invitation qui vous est faite comme étant une réelle force dans notre société démocratique; Cela démontre l'intérêt que vous portez à cette industrie qui accuse une déficience de support des paliers de gouvernement.

Depuis un certain temps plusieurs transporteurs illégaux prennent racine à Montréal au détriment de l'industrie de taxi.

L'été dernier, le maire Denis Coderre a dévoilé La Politique de la Ville sur L'industrie du Taxi dans laquelle évoluent près de 12000 chauffeurs et 4000 propriétaires; donc près de 15000 familles montréalaises vivent directement de cette industrie.

Après cette annonce, les Artisans voyaient une lueur d'espoir qui s'est rapidement estropiée par l'inertie des décideurs face aux transporteurs illégaux nationaux et internationaux; ET CECI MALGRÉ les sacrifices que nous avons consentis en supportant la globalité de la politique de la ville qui nous impose d'autres charges financières déjà très lourdes.

La loi Provinciale et Le Règlement de la Ville sur le transport rémunéré de personne, ont permis au Maire Coderre et au Ministre Poëti de déclarer ILLÉGAUX ces Transporteurs.

Maintenant nous ne demandons que l'application des Loi et Règlement ni plus ni moins.

**RPTM**

4965 de soirel, Montréal (Québec) H4P 1G3  
www.rptm.co